

# POLRES

## Giat Anjangsana dan DDS Bersama Warga Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Upaya Membangun Keamanan dan Kemandirian

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Apr 2, 2024 - 10:36



Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi  
- 6, 501,763,081,8gf  
02/04/2024 10:17:53

*Giat Anjangsana dan DDS Bersama Warga Desa Buniwangi Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Upaya Membangun Keamanan dan Kemandirian*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi dari Polsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., melaksanakan kegiatan anjangsana dan DDS (Dialog Dengan Warga) yang bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat serta memberikan himbauan terkait keamanan dan kemandirian di Desa Buniwangi.

Bertempat di Desa Buniwangi, kegiatan dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, menunjukkan komitmen polisi dalam membangun sinergi dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., memberikan himbauan kepada warga dengan tiga poin penting:

1. Menjaga Situasi Kamtibmas: Warga dihimbau untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah Desa Buniwangi dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, sebagai bentuk partisipasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.
2. Kebersihan Lingkungan: Selain itu, warga juga diminta untuk menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam. Langkah sederhana ini diharapkan dapat menjaga kesehatan dan keselamatan bersama.
3. Pencegahan Tindak Kejahatan: Agar terhindar dari tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian kendaraan bermotor, dan pencurian dengan kekerasan, warga diminta untuk selalu menggunakan kunci ganda dan memarkir kendaraan di tempat yang aman.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan kesungguhan dan dukungan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.

Dengan demikian, melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat, serta terjalin kerjasama yang sinergis dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan berkualitas di Desa Buniwangi.